
Macaé, 16 de Dezembro de 2008 
 
 
Ref.: Ata de Reunião de Comissão de análise e estudos 
 

Reunião da Comissão de Análise do Problema da Wireless no Aeroporto 
 
 
Participantes (presentes): 
Omar Machado de Araújo 
Frederico Motta 
Raphael Natalino 
Paulo Leoni 
Marcos Paulo 
Evandro Capistrano 
 
 
Problemas e ações atuais levantados: 

1) Raphael verificou que a antena receptora do link desalinhou 
2) O bairro do Aeroporto inteiro tem casas duplex com 6m de altura no mínimo, há 

a necessidade de elevar as antenas 
3) Raphael ficou de informar raio de cobertura e apresentar um desenho 
4) Em função do problema levantado no item 1, há a necessidade de 

monitoramento do link 
5) Há a necessidade de se montar um quiosque no bairro do Aeroporto, de 

preferência com um computador navegando na Internet, para informações sobre 
situação atual (visada, sombra) 

6) Evandro deu a idéia de se treinar um técnico para vender a antena (adaptador 
PCI ou USB ou Antena externa) e filtrar o suporte 

 
 
Sugestão do Marcos Paulo para um Projeto de Banda Larga Wireless no 
Aeroporto: 

1) Levantamento de interesse no Bairro – Macaé Cidadão 
2) Em função da demanda, “site survey” para posicionamento de antenas e 

dimensionamento de banda, levantamento de custos e dimensionamento de 
prazo de implementação 

3) Controle de Acesso por Cartão 
 

 
Questão da Fibra Óptica 

1) Marcar nova reunião para falarmos sobre a Fibra 
a. Definir responsável (dono) da Fibra – Verificar com Guto 
b. Fusão – Escrever Projeto, ver o desenho, etc... 

 
Será marcada nova reunião da Comissão para dar continuidade ao tratamento do 
problema na Reunião do CMICT no dia 14/01/2009 
 
 
 


